

★大けやき



【めざす子ども像】
◇かしこい子
◇やさしい子
◇たくましい子



鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



1学期も無事終了します。今学期は、運動会や5年生臨海自然教室など大きな行事がございました。学校の教育活動にご理解・ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様のお陰様で、子供たちは元気に学校生活を送ることができました。感謝申し上げます。

さて、いよいよ夏休みとなります。子供たちは、家庭や地域で過ごすことが多くなります。すべての子供たちが安全に楽しい、充実した夏休みとなるよう、ぜひともご協力をお願いいたします。休み中の子供たちについて、気になることがありましたら、ご連絡いただけすると幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。



「自分の命は自分で守る」 不審者講話 竜巻避難訓練



不審者講話（6月26日）

業間に体育館で、スクールサポーターと駐在所の方を講師に不審者の被害にあわないための講話をいただきました。はじめに動画を視聴し、その後スクールサポーターの方からお話をいただきました。一人でいるときや、人通りが少ないところ、暗いところが危険であること、身を守るためには、「ついていかない、車に乗らない、大声を出す、すぐにはげる、知らせる」の「いか・の・お・す・し」が大切であることを確認しました。



駐在所の方からは、不審者の危険と合わせて、水難事故の防止についてお話をいただきました。

竜巻避難訓練（6月27日）



昼休みに、竜巻が発生したという想定で避難訓練を行いました。

朝の活動の時間に動画を視聴して、竜巻が発生した時の対応の仕方を学び、昼休みに訓練の放送を流し、教室で避難の態勢をとりました。

竜巻はいつ発生するかわかりません。不審者への対応と同様、「自分の命は自分で守る」ということを忘れず正しい知識と心構えを身に付けてほしいと思います。



防犯ブザーの確認をお願いします。



不審者講話の中で、スクールサポーターの方から、防犯ブザーの有効性についてお話をありました。お子さんのランドセルに防犯ブザーがついているか、また、きちんと鳴るか、ご家庭において、確認をお願いします。

また、防犯ブザーの取り付けは、すぐに鳴らせるように手の届きやすい位置がよいとされています。ランドセルの側面では、とっさの時に手が届かないことがあります。ランドセルの肩ベルトにあるフックなど、体の前面に取り付けるようにしてください。





初めての「わくわくタイム」（6月24日）



昼休みに、今年度初めての「わくわくタイム」がありました。

「わくわくタイム」とは、1年生から6年生まで入った縦割り班で一緒に遊ぶ活動です。異学年交流を図ることにより、高学年児童にはリーダーシップを、低学年児童にはフォローアップを養うことと、異学年児童が互いに活動することにより、縦の人間関係のつながりを強くするとともに、思いやりや協力する気持ちを培うことが目的です。6年生がリーダーとなり、校庭と教室に分かれて、楽しく遊びました。



学級活動研究授業（6月26日・28日）



本校は長年、特別活動（学級活動）の研究をしています。この日、研究授業が行われ校内の先生方が参観し、よりよい授業について話し合いました。

6年生 学級活動

「七夕の会をしよう」という議題で学級会を行いました。

会を盛り上げるための工夫について、建設的な意見が出され、高学年らしい話し合いができました。



4年生 学級活動

「4-2のちぎり絵を作ろう」という議題で学級会を行いました。

より良い作品にするための工夫がたくさん出され、活発に話し合っていました。



1年生 学級活動

「1ねん1くみ なかよくなろうねのかいをしよう」という議題で初めての学級会を行いました。担任が司会者となって、みんなで仲良く行うためにどんな約束があるとよいかを話し合いました。たくさんの意見が出され、みんなで比べ合いながら約束を決めていきました。最後に自分たちで決めた約束を守りながら、仲良くフルーツバスケットを楽しむことができました。



第3学年 PTA 交通安全教室（7月11日）



鹿沼市交通政策課と鹿沼警察署の方を講師としてお招きし、保護者とともに交通安全教室を開きました。交通安全に対する意識を高め、自転車に乗るときの約束を知ったり正しい自転車の乗り方について実践できたりすることが目的です。A班とB班に分かれ、講話と自転車実技を交代で行いました。



今日学習したことを忘れず、交通ルールを守って、安全に自転車を乗りましょう。



9月の主な行事予定



- 2日（月） 2学期始業式
- 10日（火） 小児生活習慣病検診（5年）
- 11日（水） 薬物乱用防止教室（6年）
- 13日（金） 校外学習（1～3年）
- 17日（火） 避難訓練（土砂災害）
- 24日（火） わくわくタイム
- 25日（水）
- ～27日（金） 自然体験学習（4年）



全校除草（7月9日）



特別日課で朝の活動の時間を長く設定し、涼しいうちに全校生で校庭の除草を行いました。環境委員会の児童の放送で作業が始まりました。涼しい時間帯でしたが、熱中症予防のため各自水筒を用意し、適宜水分を取りながら短時間で集中して取り組みました。



終わりの放送や最後の後片付けでも環境委員会の児童が最後まで一生懸命取り組んでくれました。

この暑さで雑草が伸び放題でしたが、みんなの力できれいにすることことができました。